IN MEMORIAM

Wie wir erst jetzt erfahren haben, hat unser Pilgerfreund *Dietrich Worch* (71) aus Bremen im Juli des vergangenen Jahres seine letzte Pilgerreise angetreten.

Seit Mai 2005 war Dietrich, der auf fast allen Pilgerwegen in Europa unterwegs war, engagiertes Gründungsmitglied unseres Freundeskreises.



Der Via Baltica zwischen Bremen und Osnabrück galt sein besonderes Augenmerk. Seine liebevoll gestalteten Fotokalender und sein Büchlein mit der Beschreibung dieses Wegabschnittes verschenkte der "Berufspilger", als den er sich selbst mit Augenzwinkern bezeichnete, nur an die wenigen, die er als "Gleichgesinnte" bezeichnete.

Wir haben ihn als einen Menschen mit Ecken und Kanten kennen gelernt, der sich deutlich zu Wort meldete, aber auf den – trotz mancher Meinungsunterschiede – immer Verlass war.

Bon Camino, Dietrich!

Fotos: Wilhelm Reichel, Güstrow

